

DARÍO BANEGAS**Seguiré votando a mi conciencia**

El diputado liberal, Darío Banegas, mantiene su posición en contra de los siete candidatos a magistrados que apoya su partido y que se quedaron a un voto de ser electos, el jueves pasado.

“Yo voy a seguir votando de manera congruente con mi conciencia, es el juez que revisa todas las noches mis actuaciones, lo que yo considero que debe ser lo correcto por Honduras”, dijo el congresista, quien espera que este día salga un consenso alrededor de la nueva Corte Suprema de Justicia (CSJ).

Banegas aseguró que votó por varios de los ocho magistrados el jueves pasado pero no se siente responsable por los otros siete que quedaron a las puertas del máximo tribunal de justicia, tres de ellos con 85 votos y cuatro con 84 votos.

“Mire, los que llegaron a 85 pudieron llegar a 128, no solo



Darío Banegas.

yo les negué el voto, pero de todos modos, el asunto aquí es de conciencia porque lo que estamos eligiendo es a los más altos magistrados de la justicia hondureña”, subrayó. **(EG)**